



An die Eltern
unserer Schülerinnen und Schüler



Liebe Eltern,

10.12.2014

schon wieder neigt sich ein Jahr dem Ende zu und Weihnachten steht vor der Tür. Mit diesem Brief möchten wir Ihnen noch einige Informationen weitergeben.

Am Freitag, dem 19. Dezember 2014, ist der letzte Schultag vor den Weihnachtsferien. Um 8.30 Uhr findet unser alljährlicher Weihnachtsgottesdienst in der Kath. Kirche statt. Zu diesem laden wir Sie recht herzlich ein! Der Unterricht schließt an diesem Tag um 12.00 Uhr. **Es findet keine Betreuung mehr statt!** Unterrichtsbeginn ist am Donnerstag, dem 08. Januar 2015, zur gewohnten Zeit.

Bei dieser Gelegenheit möchten wir Sie schon einmal darüber in Kenntnis setzen, dass die **Lehrer-Eltern-Schüler-Gespräche** im Januar stattfinden. Zusätzlich zum Lehrer-Eltern-Schüler-Gespräch wird im 3. und 4. Schuljahr ein Halbjahreszeugnis ausgestellt, in dem die Leistungen in den Fächern und Lernbereichen in Form von Noten beurteilt werden. Die jeweiligen Lehrer/innen werden Sie frühzeitig wegen eines Termins kontaktieren.

Unsere **Ganztagschule** läuft nun seit 12 Wochen. Die ersten Wochen wurden mit der Schulbehörde gemeinsam evaluiert, um den Ablauf und die Lernzeit zu optimieren. Ein Ruheraum mit einer neuen Bibliothek (und vielen neuen Büchern) wird derzeit von einer Arbeitsgruppe geplant und steht den Kindern voraussichtlich im Laufe des 2. Schulhalbjahres zur Verfügung. Desweiteren wurden zahlreiche Spiele für die Spiel- und Freizeitpause angeschafft, die nach den Ferien von den Kindern genutzt werden können. Wir möchten an dieser Stelle noch einmal darauf hinweisen, dass die Kinder **verbindlich für ein Jahr angemeldet** sind. Der Nachmittagsunterricht ist genau wie der Vormittag Pflichtunterricht und muss bei Versäumnissen entsprechend entschuldigt (Bsp. Arztbesuch durch ärztliche Bescheinigung) werden.

Wünschen Sie, dass Ihr Kind (auch) im kommenden Schuljahr die Ganztagschule besucht, teilen Sie uns dies bis zum 13. Februar 2015 auf dem gesonderten Blatt mit.

Aus aktuellem Anlass bitten wir Sie mit Ihren Kindern auch zu Hause über das Verhalten im Bus zu sprechen. Es gab in letzter Zeit sowohl Beschwerden von Elternseite, als auch vom Busunternehmen. Ein geregelter Transport aller Kinder kann nur gewährleistet werden, wenn sich alle an die vereinbarten Regeln halten!



Herzlich bedanken möchten wir uns auch in diesem Jahr für die tolle Unterstützung zahlreicher Eltern bei den verschiedensten Aktionen: ob als Mitglieder des Schulelternbeirates, Ihre Tätigkeit als Klassenelternsprecher/in, Helfer(in) bei Klassenveranstaltungen, Begleitung bei Ausflügen... Nur durch Ihre tatkräftige Mithilfe wurde der Schulalltag oftmals erleichtert und viele Veranstaltungen konnten erfolgreich stattfinden! ***Vielen Dank!***

Ihnen und Ihren Kindern wünschen wir für das bevorstehende Weihnachtsfest frohe und besinnliche Feiertage und für das Jahr 2015 viel Erfolg, Gesundheit und alles Gute.

Mit freundlichen Grüßen



Tabea Schäpsmeyer, Konrektorin und die Lehrerinnen und Lehrer der Grundschule Rennerod